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Surpoids des camions benne
Question écrite n° 3227

Texte de la question

Mme Danielle Brulebois interroge M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur sur le poids total en charge (PTAC)
des camions benne actuellement limité à 3,5 tonnes. Les entreprises du BTP font l'objet de contrôles très
fréquents de surpoids. En effet avec deux ouvriers et un plein d'essence, le poids atteint des camions benne
arrive rapidement à 3,2 tonnes voire plus s'il s'agit d'un moteur électrique, ce qui ne laisse la possibilité d'un
chargement de 300 kg supplémentaire très rapidement atteint. Cela pose une réelle contrainte pour ces
professionnels pour qui les amendes représentent un coût important. Des discussions sont actuellement en
cours au niveau européen pour faire évoluer le PTAC du permis B. Elle souhaiterait donc connaître les
intentions du Gouvernement pour remédier à ce problème auxquels font face de très nombreux artisans.
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